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(Zusammenfassung von JEM) 

Die Erde ist nicht länger ein Gateway-Planet! | Keine Erneuerung für Rothschild als 
Wächter | Keine Erneuerung für Gross-Israel-Plan | Krieg in Israel geht wirklich um 
die Öffnung des Gateways, um ihre Geldmaschine, ihr Gatewaysystem, wieder zu 
etablieren | Crown Corp besitzt nicht mehr alle Regierungen | Weltmachtzentrum 
wird nie nach China wechseln | Umbrella Military Corp ist nicht mehr! | Das Mon-
arch-Militär versucht, das Umbrella-Militär zu ersetzen | Der neue Sprecher, Mr. 
Johnson, bleibt auf dem Trockenen sitzen | Gerüchte, dass sie mit Gas angezündet 
wurden, verbreiten sich unter den 14 verbleibenden Militärs | Jetzt wollen alle 
Operativen der GIA beitreten, bis auf 2‒3% | Kim sagt den Operativen, dass sie einen 
gewissen Ruf auf der Strasse brauchen, den sie nicht haben, nicht einmal in der 
Patrioten-Gemeinschaft | Gottes Erklärung, dass es Frieden auf der Erde geben 
wird! |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 1. November 2023 auf dem United 
News Network gesendet, das für Abonnenten verfügbar ist. Letzte Nacht um Mitter-
nacht war in vielerlei Hinsicht ein sehr bedeutsamer Tag für den Planeten. Kim fuhr 

fort, uns von vielen Vereinbarungen zu erzählen, die nicht erneuert wurden, und es wird für 
die Gruppen der Agenten schliesslich sehr offensichtlich, dass Rothschild keine Macht hat. 
Gott hat in der Halle der Aufzeichnungen eine Erklärung abgegeben, dass es Frieden auf 
der Erde geben wird, und wir könnten tatsächlich einen Wendepunkt erreicht haben. Aber 
die Zeit wird es zeigen. 

1-11-2023 United Network News (unitednetwork.tv)
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Die Erde und der Gateway-Planeten-Vertrag 

Zu Beginn des Dunklen Zeitalters, vor etwa 3 Milliarden Jahren, gab es ein Abkommen, einen Vertrag 
mit den niederen Astralrassen, den Menschen hier auf der Erde und den oberen Astralrassen, dass die 
Erde ein Torplanet für den Zugang werden würde; also ein Zugang in beide Richtungen. So sollte es 
eigentlich sein, aber dieser Vertrag wurde im Laufe der Zeit immer wieder gebrochen. 

Wie wirkt sich das auf unsere heutige Welt aus? 

Die Erde ist offiziell kein Torplanet mehr, weil es im unteren Astralraum nichts mehr gibt, wohin man 
ein Tor öffnen könnte. Das ist gut für unseren Planeten und für diejenigen von uns, die hier leben. 

In dieses Abkommen wurden einige Bedingungen aufgenommen: 

Die Ernennung der Rothschilds zu Wächtern der Erde wurde nicht erneuert 
Es wurde alle 75 Jahre erneuert, was auf das Jahr 1948 und all die Dinge, die damals passiert sind, zu-
rückführt. Das ist auch das grundlegende Abkommen, das vor 75 Jahren geschlossen wurde, um die 
Konzernregierung zu bilden. Wir haben Konzernregierungen und wir haben Regierungen, aber sie 
waren sozusagen ein und dasselbe, denn alle Wege führten zur Crown Corporation, die wiederum zu 
Rothschild führte. Der Grund, warum es in diesem Fall die Rothschild-Familie oder der Orden des Dra-
chen war, ist, dass sie vor 3000 Jahren, zu den Wächtern der Erde ernannt wurden. Sie haben offen-
sichtlich einen miserablen Job gemacht.  
Sie schlossen sich mit der anderen Seite zusammen, lange bevor die heute lebenden Menschen diese 
Rolle für sich beanspruchten, und sie wurden zu einer Art Pay-to-Play-Gruppe. Es war Korruption auf 
höchster Ebene bezüglich des Planeten Erde.  

Das Abkommen über die Rolle des Wächters lief vor einigen Jahren ab, und als gestern 
Abend die Zeit für eine Erneuerung gekommen war, gab es keine Erneuerung! 

Kim hätte es zu ihren Bedingungen verlängern müssen, aber sie hat es aus offensichtlichen Gründen 
nicht verlängert. 

Keine Erneuerung für den Gross-Israel-Plan 
Gehen wir noch einen Schritt weiter: Das ist auch der Grund, warum das Militär und die Geheimdiens-
te direkt an diese Familien berichtet haben. Das war auch der Beginn des Abkommens mit der 
Schwarzen Sonne über die Sicherheit der Planetarischen Tore. Das erste Tor bzw. die erste Säule be-
züglich eines der grossen Aufzüge auf der Erde, die 
ganz nach unten führen, befand sich in Israel, unter 
Tel Aviv, weshalb das Gatekeeper-Programm dort 
eingerichtet wurde. Dies ist auch der Grund für den 
Gross-Israel-Plan, der gestern Abend erneuert wer-
den sollte. Der Plan, von dem Netanjahu in seiner 
Rede vor der UN-Vollversammlung gesprochen hat, 
sieht eine Ausdehnung Israels auf den gesamten Na-
hen Osten und den Krieg vor, den ihr jetzt dort erlebt. 

Vollständiger Text von Netanjahus UN-Rede: «An der Schwelle zum historischen saudi-
israelischen Frieden» | The Times of Israel 
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Gottes Erklärung | Es wird Frieden auf der Erde geben 

Was an die Stelle des alten, alten, alten Abkommens über die Erde als Gateway-Planet getreten ist, war 
eine andere Erklärung, ein Vertrag für den Frieden auf der Erde, der mit der Quelle selbst abgeschlossen 
wurde. Wir befinden uns also nicht mehr in Kriegszeiten und brauchen keine Gateway-Sicherheit 
mehr. Wir brauchen sie nicht mehr und alle, die für diese Militärs und Behörden arbeiten, sind jetzt 
unabhängig von Rothschild. Deshalb müssen sie nicht mehr das Telefon von Rothschild abnehmen, 
sie müssen nicht mehr auf den Jesuiten-Orden und den Rest der Leute hören, die alle an diesem Vertrag 
beteiligt sind. 

Das Zentrum der Weltmacht hat sich letzte Nacht nicht nach China verlagert 
Kim sprach über das Jahr 1948, und wenn du zurückgehst und dir all die Verträge von vor 75 Jahren 
ansiehst, wie zum Beispiel die Bank für Internationalen Zahlungsausgleich (BIZ), die gegründet wurde 
(Bemerkung vom Übersetzer: auf der Website der Schweiz. Nationalbank, steht Gründungsjahr 1930), 
und all die neuen Dinge, die in den nächsten 75 Jahren stattfinden sollten, gab es schon zu dieser Zeit. 
Wenn du noch weiter zurückgehst, wirst du andere Ereignisse sehen, die 75 Jahre zuvor stattfanden. 
Das Machtzentrum der Welt wechselt alle 75 Jahre aus demselben Grund und es sollte bis letzte Nacht 
nach China wechseln, da die Li-Familie, die chinesischen Ältesten, die Rothschilds, Teil der Wächter 
sind. Aber nichts davon ist letzte Nacht passiert und es kam kein Geld, um den Krieg zu finanzieren 
und der Operateur versteht nicht, was sie uns gerade erzählt hat. 

Dass die Rothschilds keine Macht bezüglich dieses Planeten haben, wurde deutlich 
Sie verstehen nicht, was ihre Aufgabe eigentlich war. Viele von ihnen glauben, dass es in vielen Fällen 
um die nationale Sicherheit ging. Das Finanzministerium hat es bis jetzt auch nicht verstanden. Die 
NSA versteht es nicht und niemand versteht wirklich, was jetzt bezüglich der NSA vor sich geht. Aber 
was sie gestern Abend, vor dem ganzen Trubel, herausgefunden haben, ist, dass Rothschild eindeutig 
keine Macht auf diesem Planeten hat. Zu dieser Schlussfolgerung sind sie gestern Abend gekommen, 
und es gab ein sehr wütendes Gespräch mit Operateuren auf der ganzen Welt. Sie wissen nicht, warum 
sie nicht bezahlt werden. Aber nach der gestrigen Nacht und den Enthüllungen, dass 30 % der Opera-
teure, die immer noch nicht mit Kim zusammenarbeiten, nicht weitermachen wollen und immer noch 
Rothschild Bericht erstatten wollen, ob direkt oder indirekt, ob sie es wussten oder nicht ‒ wird die 
Zahl der Operateure deutlich schrumpfen, weil wir keine Umbrella Military Corporation mehr haben! 

Die Umbrella Military Corporation gibt es nicht mehr! 

Umbrella Military war eine der Korporationen, die im Rahmen des geheimen Weltraumprogramms 
(SSP) gegründet wurden, und technisch gesehen haben auch alle geheimen Militärs keine Heimat 
mehr. Sie können weiterhin Befehle von Rothschild entgegennehmen und Dinge tun, aber es kommt 
kein Geld und keine Finanzierung für das Programm.  

Es gibt kein Abkommen mit den Rothschilds mehr, es gibt keine Gateway Security mehr, 
was früher ihre Aufgabe war.  

Es war nicht die Leitung der Trump Corporation oder einer dieser Personen. Die Gateway Security war 
der ursprüngliche Grund, warum diese Organisationen gegründet wurden, und damals stand sie unter 
einer anderen Vormundschaft als die der Rothschilds. 
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In den letzten 24 Stunden hat sich viel verändert und es ist viel zu verdauen. Kim wird allen dasselbe 
sagen, was sie uns schon lange sagt: Die Rothschilds sind nicht an der Macht. Sie sind schon lange 
keine Wächter mehr! Sie wusste, dass das Abkommen nicht verlängert werden würde, aber wir mussten 
einfach abwarten, bis alle anderen es herausgefunden hatten. 

Operateure halten immer noch an dem Traum fest, den Rothschild versprochen hat ‒
runter auf 2‒3 % 
Seit heute Morgen haben sich die Gemüter in der Operation Operateur beruhigt. Jetzt halten nur 
noch 2‒3 % an der Fantasie und dem Traum fest, den Rothschild ihnen versprochen hat, was auch 
immer dieser Traum war. Bazillionen von Dollar, um so viele Menschen auf der Erde zu töten, wie sie 
können, das WEF 2020 Programm und all die anderen Dinge, die sie tun wollten und für den 75-Jahres-
Plan eingereicht haben. Aber leider gehen alle anderen in eine andere Richtung, so scheint es. 

Langley kontaktiert Tom Melville, um zu verhandeln 
In diesem Moment wurde Kim bereits von Langley kontaktiert, natürlich über Tom Melville, mit dem sie 
sonst nie reden, und sie wollen sich zusammensetzen und verhandeln. Diesmal hat Kim gesagt, dass 
sie 12 Stunden Zeit haben, um eine Lösung zu finden, oder wir gehen in eine andere Richtung weiter. 

Viele Operateure wollen sich jetzt der GIA anschliessen 
Das sagte sie unter anderem deshalb, weil viele Operateure zur Party gekommen sind und sich nun 
der GIA anschliessen wollen. Das ist grossartig für die ganze Welt und sie betonte, weil sie weiss, dass 
die Leute sagen werden, dass sie schlechte Menschen sind, aber denk daran, dass sie auf höchster 
Ebene schlecht geführt wurden. Sie bekamen Befehle und Anweisungen, bestimmte Dinge zu tun, 
aus denen Hunderttausende von Dollar heraussprudelten, auch wenn das vor Jahren noch so war. 
Aber natürlich gibt es Bedingungen. Ein Schritt aus dem Reservat (das ist der Begriff, den sie in ihrer 
Welt verwenden) und sie sind nicht mehr da. So funktioniert das jetzt. 

Letztendlich wird uns das zu neuen Sicherheitsprogrammen und -protokollen führen. Sie 
müssen verstehen, dass sie für die planetarische Verteidigung etwas verteidigen müssen.  

Irgendwann werden sie andere Wege brauchen, um in unsere Umlaufbahn, den Kuipergürtel und andere 
Orte zu gelangen, und sie werden neue Technologien brauchen. Sie hofft, dass sie es tun, denn wir 
haben schon jetzt Leute, die ein- und ausreisen. Auch wenn sie aus dem oberen Astralraum kommen 
und keine bösen Absichten haben, werden wir dennoch Zoll- und Grenzkontrollen brauchen, sobald 
wir mit dem Handel beginnen. Wir haben hier auf der Erde eine Menge Dinge, die versteckt wurden, 
und in manchen Fällen sehen wir den Wert nicht, denn man muss bestimmte Dinge mit anderen Din-
gen kombinieren, um an Orte zu gelangen und Dinge zu tun. Und genau das ist der Zweck des For-
schungs- und Entwicklungszentrums unter CARE. 

Wir haben bereits ein weltweites Militär und einen weltweiten militärisch-industriellen Komplex, der 
aus Lockheed's, Boeing's und Waffenherstellern besteht. Wir haben bereits eine weltweite Behörde, 
die GIA. Wenn in den letzten Tagen nichts anderes bewiesen wurde, dann war es die GIA. Es waren 
Leute aus allen Ländern der Welt am Telefon, und sogar die 14 Militärs (-1 Umbrella) waren bezüglich 
der Vorgänge auf dem Laufenden. Jetzt wissen sie also, was sich abspielt und warum sie nicht bezahlt 
worden sind. Jetzt wissen sie, warum Kriege kein Geld mehr einbringen. Für die Generäle bezüglich 
des Krieges in Israel, die sagten, dass sie den Krieg brauchen, um Geld zu verdienen, ist das nicht mehr 
der Fall. 

by jemgroup | 5.11.2023 – V1  Seite  4



Sonderbericht von Kim Goguen vom 1. November 2023

Die Regierungen der Welt sind nicht mehr der Crown Corporation unterstellt oder 
gehören ihr 

Es gibt einen Grund, warum der Name des Landes in Israel übersetzt wird: Er bedeutet «Es gibt keinen 
Gott» oder «Ra ist Gott», der sich in der unteren Astralebene befindet und im Grunde deine AntiQuelle 
ist. Das Tor hätte sich auf andere Tore ausgeweitet, wie das im Irak und Iran und in Saudi-Arabien unter 
Mekka. Es gab viele Gateways, von denen sie glaubten, dass sie sie bis letzte Nacht vollständig unter 
Kontrolle hatten. Haben sie das dem Mossad und dem Rest der Leute in Israel gesagt? Wahrscheinlich 
nicht. Haben sie es jemandem in den USA gesagt? Wahrscheinlich nicht. Und der Grund, warum sie 
nicht wollten, dass dies herauskommt, ist, dass die Regierungen der Welt seit gestern Abend nicht 
mehr der Crown Corporation unterstehen oder ihr gehören. 

Was es mit dem Krieg in Israel auf sich hat 

Das Gateway-System 

Aus Sicht der Rothschilds und des Ordens des Drachen ging es beim Krieg in Israel darum, das 
Tor zu öffnen, um ihre Geldmaschine, das Gateway-System, wieder in Gang zu bringen.  

So floss das Geld in das Omega-System, damit sie alle für den Krieg bezahlen konnten, für alles, auch 
dafür, uns als Sklaven zu halten, denn auch das kostete Geld. Wir hatten Dinge wie die Sozialversicherung, 
die sie bezahlen, die Renten, das Bankensystem, die Art und Weise, wie wir als Sklaven Handel treiben, 
die Steuern und all diese grundlegenden Dinge stammten aus diesem Abkommen, weil sie der Tor-
wächter sein sollten. Das bedeutete, dass sie auch für die Erde verantwortlich waren, diesen grossen 
Felsen, auf dem das Tor sitzt, und für uns Bewohner, wir kleine Batterien, denn wir treiben die Tore an 
und öffnen die Tore. 

Generäle und Operateure 

Die Generäle und Operateure sind diejenigen, die zum Beispiel den Jemen dazu bringen, 
Israel den Krieg zu erklären, was sie gestern getan haben. Sie sind diejenigen, die den Hörer 
abnehmen und die Hisbollah, die Hamas und den Mossad anrufen. Sie sind diejenigen, die  
die Arbeit machen. 

Langley war auf die eine oder andere Weise daran beteiligt, diese Waffen zu beschaffen. Was werden 
sie jetzt tun, wenn die Rechnung fällig wird? Über all diese Dinge kann man reden und diskutieren. 
Noch einmal: Es ist ihr egal, welche Orden du gestern bekommen hast oder was du gestern getan 
hast, ihr geht es um die Sicherheit dieses grossen Felsens. Das heisst, wenn wir uns in einer nationalen 
Sicherheitssituation befinden, weil ihr Amerikaner vielen Leuten eine Menge Geld versprochen habt, 
die sich auf Rothschild und Monarch Military beziehen, dann müssen wir damit umgehen und das 
kann auf verschiedene Arten geschehen. Und nein, wir werden keine Waffen nach Israel schicken und 
den Krieg fortsetzen. 

Der Gross-Israel-Plan wurde abgesagt und Netanjahu sitzt mit allen Operateuren auf dem heissen 
Stuhl, denn wer hat Netanjahu direkt angerufen, um dir die Befehle bezüglich dessen zu geben, was 
alle anderen tun werden? Rothschild oder Umbrella, bis es sie nicht mehr gab. Übrigens gab es noch 
mehr Operateure, die für Umbrella arbeiteten, die aber nicht mitmachten, also klingt es so, als ob sie 
nicht eliminiert wurden. Sie waren die Klügeren, die aufhörten zu arbeiten, weil sie nicht zahlen wollten. 
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Die teilnehmenden Umbrella-Leute hatten ein genug grosses Ego, um alles aufs Spiel zu setzen um zu 
sehen, wohin sie das führte. 

Das Monarch-Militär versuchte, aufzusteigen, seit es das Umbrella-
Militär nicht mehr gibt 

Kim hatte den Begriff «Gaslighting» unter den 14 geheimen Militärs so oft gehört, dass sie sich verge-
wissern wollte, dass sie tatsächlich von Rothschild, dem Orden des Drachen und der Umbrella Military 
Corporation unter Druck gesetzt worden waren. Der Begriff «Gaslighting» kommt daher, dass es in 
ihrer Welt eine Rangordnung gibt: Wenn einer geht, wird der nächste aktiviert. Das bedeutete, dass 
das Monarch-Militär als nächstes an der Reihe kommt, wenn das Umbrella-Militär nicht mehr da ist. 
Kim schickte ein Abkommen an die Halle der Aufzeichnungen, um aktiviert zu werden. Das heisst, sie 
wollten, dass die Biochips in ihren Köpfen aktiviert werden und ihre Codes, damit sie die Arbeit der 
Umbrella Military Corp. mit allem Drum und Dran übernehmen können. 

Kim wies dies mit einer Erklärung zurück 

Keiner von euch hat seit Monaten einen Biochip in seinem Kopf. Ihr hattet keine Verbindung zum 
Omega-System, von dem sie offensichtlich nichts wussten, weil Umbrella Military alle belogen hat. Sie 
haben allen gesagt, dass sie noch Zugang haben und wir euch diesen in Zukunft geben werden, aber 
nicht jetzt, denn im Moment haben nur wir das Sagen. Also schickte Kim ein Memo, in dem stand, 
dass nichts von dem oben Genannten seit geraumer Zeit passiert ist. Sie hat ihnen die Wahrheit gesagt 
und das Abkommen abgelehnt. Und sie sagte ihnen, dass das gesamte geheime Weltraumprogramm 
abgelaufen ist. Das war Teil dieses Abkommens, ob sie es nun wussten oder nicht. Sie waren die 
Gateway-Manager im Auftrag von anderen Leuten. Übrigens würden Wesen aus anderen Dichten ih-
nen niemals eine Waffe geben, mit der sie sich selbst töten können. Das habe ich nur erwähnt, weil 
Kim es am Ende erwähnt hat. Auf jeden Fall kann sie andere Jobs für sie finden, denn sie haben viel 
Erfahrung mit den Dingen, über die Kim spricht und die sonst niemand versteht, und es könnte in Zu-
kunft viele Jobs geben. Aber diese Jobs sind für eine andere Art von Prozess, bei dem es nicht darum 
geht, dass x Dämonen ein- und ausgehen, dass Menschenhandel an andere Orte stattfindet und dass 
Adrenochrom an einige Eliten geliefert wird. 

Der neue Sprecher Mr. Johnson bleibt auf dem Trockenen sitzen 
Ein untergeordneter Operateur der Umbrella Military Corp. wie Mr. Johnson sagte, er sei bei der Macht; 
das ganze Geld käme am Montag, keine Sorge. Dann vertröstete er alle auf heute Nachmittag und 
natürlich kam kein Geld. Dann rief er seine Vorgesetzten in Cheyenne an und niemand ging ans Telefon. 
Sie konnten zu diesem Zeitpunkt nicht ans Telefon gehen, weil sie tot sind und jetzt sitzt er fest. 

Dann rief er bei der Federal Reserve an und fragte nach ihrem Budget. Die Notenbank antwortete mit 
einem Haufen Blödsinn und sagte ihm, dass wir nicht für dich arbeiten und dir kein Geld geben werden. 
In Wirklichkeit bedeutete das: Wir sind mehr als pleite und wenn die Rothschilds heute Abend nicht 
mit der Verlängerung des 75-jährigen Abkommens durchkommen, sind wir in grossen Schwierigkeiten. 
Vielleicht wussten sie gar nicht, was wirklich passierte, aber auch ihnen wurde gestern versprochen, 
dass bis zum Ende des Tages Geld kommen würde. Auf jeden Fall hat die Fed den Kongress einfach 
angelogen, was nichts Neues ist. 
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Aber sie haben Speaker Johnson im Stich gelassen, der sich jetzt fragt, was zum Teufel hier los ist. Die 
Leute, die ihn auf diesen Stuhl gesetzt haben, antworten nicht mehr auf seine Anrufe. Sie haben ihn 
im Stich gelassen und der ganze Kongress hat sich über Johnson lustig gemacht. Er befindet sich in 
einer prekären Lage und was wird wohl passieren? Wahrscheinlich wird in den Medien irgendein Vor-
wurf erhoben und er wird hinausgeworfen und wird nicht mehr Sprecher des Hauses sein.  

Was für eine Clownshow, und das passiert, wenn man ein schlechtes Management mit ein bisschen 
Wissen hat. 

Aber sie lassen nichts aus, was Diebstahl, ich meine Spendensammlungen, betrifft …  

Aber hey, Kim kann kommen und euch allen helfen, denn das ist ihre Aufgabe, und wenn wir alles in 
Ordnung gebracht haben, werdet ihr schliesslich alle unabhängige, souveräne Nationen sein. Das 
muss geschehen. Es gibt einen Übergang, der stattfinden muss. Wir müssen anfangen, die Dinge in 
eine andere Richtung zu lenken. Das bedeutet, dass es keine Budgets mehr gibt, in denen lächerliche 
Dinge stehen, weil ihr nicht mehr für Rothschild arbeitet, sondern für uns.  

Und um Präsident zu sein, musst du leben und atmen.  

Es müssen sich viele Dinge ändern, wie diese Welt funktioniert. Wir können sie noch für eine Über-
gangszeit haben, aber wenn sie immer noch Befehle von Rothschild entgegennehmen und abwarten 
wollen, dann nur zu, aber wenn du dich bei den Archivaren über die Informationen erkundigst, die 
Kim dir gerade gegeben hat, werden sie den Beweis liefern. Was du dann tust, bleibt dir überlassen. 
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Hier ist also mein letzter Vorschlag für dich: 

Wir brauchen dringend deine Hilfe. Nicht nächste Woche, nicht 
im neuen Jahr - genau hier und jetzt. 

Der Unterschied zwischen einer starken konservativen Mehr-
heit und einer Ich möchte mich klar ausdrücken: 

Ich bitte dich nicht darum, mehr zu spenden, als du dir leisten 
kannst. Wenn du 50 oder 100 Dollar entbehren kannst, wäre 
ich dir sehr dankbar. Aber wenn du nur 5 oder 10 Dollar ent-
behren kannst, wäre ich dir ebenso dankbar. 

Das Einzige, worum ich dich bitte, ist, dass jeder Konserva-
tive im Land etwas beisteuert. 

Das wird den Unterschied zwischen Sieg und Niederlage aus-
machen. Was sagst du also? Kann ich mit dir rechnen? 

Danke für alles, was du tust. 

In Freiheit, 
Sprecher Mike Johnson
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Über Regierungen 
Wenn wir die Regierungen reparieren wollen, müssen wir unter anderem diese Dinge angehen: 

✦ Es gibt so viel Doppelzüngigkeit in dieser Welt, die beseitigt werden muss. 

✦ Regierungsabteilungen wie die Ways and Means in diesem Land leiten die Human Health Services 
und andere verschiedene Abteilungen. Wäre es für uns von Vorteil, mit ihnen zusammenzuarbeiten? 
Im Vereinigten Königreich unterstehen sie direkt dem Komitee Ways and Means. Das Gleiche gilt 
für die Commonwealth-Länder, die ein Gesundheitsministerium haben. Sie alle unterstehen der UK 
Cown Corporation, weshalb alles im Argen liegt und alle pleite sind. Das ist also eine weitere un-
abhängige Behörde, die irgendwo untergebracht werden muss. Derzeit werden sie nicht aus dem 
Budget der Regierung finanziert, aber vielleicht die staatlichen Behörden. 

✦ Wir haben die Vereinten Nationen, die nichts vereinen. Es ist ein bisschen wie bei der Mafia, denn 
wir bezahlen sie für ihren Schutz und das ist ehrlich gesagt eine Beleidigung für die Mafia, die sie 
lieber für ihren Schutz bezahlen würde. Einige von euch in Afrika, im Nahen Osten, in Osteuropa, 
eigentlich überall auf der Welt, würden dieser Aussage wahrscheinlich zustimmen. Wir können 
Menschen, die für die UNO arbeiten und nur versuchen, Gutes zu tun, zu C.A.R.E. versetzen, um so 
viele Arbeitsplätze wie möglich zu erhalten. 

✦ Der Krieg ist an diesem Punkt, ein direktes Ergebnis vieler Schuldscheine. Regierungen, Behörden, 
Operateure und all das, was noch geklärt werden muss. Aber dieser Krieg hat den Sturz von Regie-
rungen noch weiter beschleunigt, das hat er getan. Das US-Militär, Grossbritannien, Kuwait und der 
Irak und jetzt der Jemen und Saudi-Arabien haben viel Geld ausgegeben. Sie würde sagen, China, 
aber die geben nie ihr eigenes Geld aus, sie telefonieren nur mit dem Iran und feuern ihn an. Es 
gibt also eine Menge Geld, das nicht gekommen ist und das zum Untergang vieler Länder führen 
wird, wenn sie nicht anfangen, sich zu melden. Hier kommen die Operateure ins Spiel.  Wollen wir 
Regierungen haben? Was wollen wir tun? 

   
 Die logische Entscheidung, die für alle besser ist, ist, dass wir die Regierungen für eine gewisse   
 Zeit behalten können. Vielleicht brauchen wir sie in Zukunft nicht mehr, aber wenn wir sie am   
 Laufen halten können und sie tatsächlich das tun, wofür sie eigentlich da sind, nämlich vor   
 250’000 Jahren, als es noch Stämme gab, noch vor Königen und Königinnen. Im Grunde ist   
 es für das Volk, durch das Volk und mit dem Volk.  

Kims Botschaft an die Operateure 
Ihr braucht jetzt etwas Glaubwürdigkeit und die habt ihr nicht, nicht einmal in der patriotischen Ge-
meinschaft. Umbrella Military hat die orangefarbene Sache und die ganze Situation zerstört, indem sie 
alle Menschen und die gesamte patriotische Gemeinschaft belogen hat. Die Show im Weissen Haus 
ist lächerlich, aber das gilt eigentlich für jedes Land. Die Welt brennt und du willst Gesetze erlassen, 
dass es keine Gasöfen mehr gibt. Und dann sind da noch die Glühbirnen. Darüber redet ihr jetzt und 
wollt das tun? 

Herausforderungen bei der Offenlegung 

Für uns, die wir hellwach sind, wäre es eine süsse Rache an Freunden und Familie, wenn alles offengelegt 
würde. Aber was würde das für 8 Milliarden Menschen bedeuten?  
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Die Alt-Medien erzählen uns ständig, dass wir jeden Tag an irgendetwas sterben 
werden. Deshalb haben die Menschen Angst, dass diese Dinge eintreten könnten. 
Und die Menschen lieben einen guten Retter, aber sie haben noch nicht erkannt, 

dass sie es selbst sind. Deshalb wird eine Enthüllung nur zu einer Menge Streit unter 
den Truther-Gemeinschaften führen, und sie wird Patrioten und Milizen ins Trudeln 

bringen und alles angreifen, was da draussen ist.  

Wir müssen logisch darüber nachdenken, was der beste Weg für die Menschen 
ist, denn wir sind für die Menschen da, nicht um Recht zu haben oder einen 

Streit zu gewinnen. Wir sind nicht für den Zorn da. Wir sind hier, um die  
Menschen in die richtige Richtung zu bringen. 

Alien Enthüllung 
Was die Enthüllung angeht, so wird es natürlich auch irgendwann eine Enthüllung durch Ausserirdi-
sche geben, Programme wie diese. Aber wir können den Teil auslassen, in dem es darum ging, Dämo-
nen auf den Planeten Erde zu lassen oder niedere astrale, nicht-menschliche, anorganische Wesen, die 
uns alle zu Cyber-Gentechnikern machen. 

Aber wir können auf die richtige Art und Weise über das Universum sprechen. Holen wir uns unseren 
Sprecher von der NASA, nicht von einer Raumfahrtbehörde, um darüber zu sprechen, was wirklich 
bezüglich des Mondes passiert. Elon Musk in den Vordergrund zu stellen und zu erzählen, dass er Rake-
ten schickt, ist ein Haufen Mist. Lasst uns über echte Raumschiffe sprechen, über echten militärischen 
Schutz. Dinge, die den Menschen in einer Zeit des Wandels, in der sie am unsichersten sind, ein Gefühl 
der Sicherheit geben, denn dann brauchen sie es am meisten. 

Sicherheit neu definieren 
Zuerst müssen wir Sicherheit neu definieren, was sie bedeutet und was wir dafür tun wollen.  

Dann müssen wir uns einen langfristigen Plan ausdenken, den Kim bereits hat. Sie hat einen ganzen 
internationalen Plan für die GIA und das schon seit Jahren.  

Wir haben Pläne für Hilfszentren für Naturkatastrophen, für die Billionen von Dollar an Ausrüstung 
benötigt werden, die von euren Boeing's und Lockheed kommt, die diese Art von Ausrüstung 
für die richtige Extraktion und echte Prävention und Hilfe in der Zeit der Not herstellen.  

Es gibt noch eine Menge anderer Dinge, mit denen wir uns auseinandersetzen müssen. Was machst 
du mit den hergestellten terroristischen Organisationen? Es gibt eine Menge, was wir tun können, und 
niemand wird zurückgelassen, wenn er es nicht will. Wenn ihr 2‒3 % seid, die immer noch glauben, 
dass sich irgendwo ein Tor öffnen wird und ihr wieder ins Geschäft kommt, dann ist das eure Ent-
scheidung.   

Alles in allem hat Kim das Gefühl, dass wir wirklich an einem Wendepunkt stehen, und es sieht so aus, 
als würde das langsam passieren. Aber wir wissen noch nicht genau, was passieren wird. 

Bis zum nächsten Mal. 

PJZ 
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Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  

https://t.me/c/1935548310/3/234
https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREGeneralUpdates
https://ghwc.global/

